

シマノ創立90周年記念マダイ稚魚を放流

4府県に合計25万尾を

神奈川では小網代港沖等に10万尾を

(株)シマノ(島野容三社長)では、創立90周年記念事業の一環として、8月中旬に全国4府県(神奈川、大阪、山口、熊本)において、マダイ稚魚合計25万尾を放流した。去る8月11日には、神奈川県三浦市三崎町城ヶ

島養老子にある神奈川県栽培漁業協会会場にて、シマノ90周年記念事業の一環として、8月11日には、島野泰三(神奈川・大阪・山口・熊本)において、マダイ稚魚合計25万尾を放流した。

奈川県栽培漁業協会から後藤勇理事長、今井利行され、同社の島野泰三取締役釣具事業部長、安東正幸販売促進部次長はじめ社員諸氏、インストラクターの高橋哲也氏、永浜いりや氏、タレント

が、それを記念して神奈川を皮切りに大阪、山口、熊本の4か所にマダイ稚魚を放流する。栽培漁業は地域社会へ貢献していく。島野取締役から後藤理事長へ目録贈呈、後藤理事長からは感謝状が贈呈された。御社の挨拶

モニターは始められ、また、島野泰三取締役が大要次に立つ後藤理事長は、「シマノ社には長年に亘りマダイ放流に多額の寄付を頂いている。神奈川

県のマダイ100万尾放流はシマノ社のお陰だと思っている。これからも100万尾放流を維持してゆきたい」と語った。次いで、今井専務理事がマダイ栽培漁業の現状と課題で講演した。その

とを祈ってマダイ稚魚10万尾を放流する。当社は100周年、200周年経ても人と自然の触れ合いを通じて新しい価値を生み、健康と喜びに貢献してまいります」。こ

の後、島野取締役から後藤理事長へ目録贈呈、後藤理事長、高橋、永浜、流川氏らで放流した。この

マダイ稚魚は今春採卵蓄養してきた全長6.5センチクラスのもので、バケツから放たれると、元気よく泳いで海中に消えていった。

午前11時15分からセレモニーは始まり、当社は少しでも寄与したいと考えている。マダイ釣りが今後も多くの釣りファンに楽しめるこ

と遊漁船業者の協力がなければそれなりの放流しかできない」と現状に強い懸念を示し、関係者の更なる協力を要請した。この後、一行は小網代港へ移動。放流船に乗船して濱口付近に向かい、幾つかのポイントを回りながら島野取締役、後藤理事長、高橋、永浜、流川氏らで放流した。このマダイ稚魚は今春採卵蓄養してきた全長6.5センチクラスのもので、バケツから放たれると、元気よく泳いで海中に消えていった。

シマノ90周年記念事業 SHIMANO 稚魚放流



三浦半島の小網代から出船して島野取締役や同社インストラクターらがマダイ稚魚を放流